



## Aurora Nachrichten

November 2024

Liebe Eltern,

etwas verspätet sende ich Ihnen die nächste Hauspost aus dem Haus Aurora.

Ihren Töchtern rauchen im wahrsten Sinne des Wortes die Köpfe. Die Klausuren- und Prüfungs-Zeit ist in vollem Gange. Am vergangenen Montag, 11.11.2024, fanden auch die pädagogischen Konferenzen statt, bei denen wir Internatspädagogen uns mit den Lehrerinnen und Lehrern Ihrer Kinder über deren Leistungsstand und gegebenenfalls Förderbedarf ausgetauscht haben. In der laufenden Woche sollen die Schülerinnen nun von den Lehrern ihre Quartalsnoten erfahren und geschriebene Klausuren zurück erhalten. Ich hoffe sehr, dass Ihre Töchter und Sie mit den Ergebnissen zufrieden sein werden. Sollte dem aber nicht so sein, oder Sie weitergehende Fragen an die jeweiligen Fachlehrer haben, rate ich dazu, das Angebot des Beratungstages am 22.11.2024 wahrzunehmen.

Nicht unterschlagen möchte ich den guten und konstruktiven Austausch bei der ersten Internatsgremiumssitzung, die am Montag als Hybrid-Sitzung (online und in Präsenz) stattgefunden hat. Vielen Dank an die neu gewählten Elternvertreter für die Teilnahme an dieser Sitzung.

Seit der letzten Hauspost im September gab es einige wichtige und schöne Ereignisse, an denen ich Sie gerne durch entsprechendes Bildmaterial teilhaben lassen möchte.

*Ich verbleibe mit herzlichen Grüßen vom Gaesdoncker Campus*

Sonja Pieli  
Internatspädagogin Haus Aurora

### Tutorenverabschiedung und Ernennung unserer neuen Tutorinnen

Am 9.10. wurden in feierlichem Rahmen die zuvor in den Internatshäusern gewählten Tutorinnen und Tutoren vorgestellt und die Alten verabschiedet.



## Oberstufenausflug nach Roermond

Am Feiertag, den 03.10.2024 machte sich die gesamte Oberstufe unseres Internats mit einem Bus auf den Weg zum Outlet-Center nach Roermond. Im Anschluss daran ging es weiter nach Maastricht, wo eine Schiffsfahrt und eine anschließende Shoppingtour genossen wurden.

Alle Teilnehmenden hatten eine Menge Spass und Einige traten mit gut gefüllten Einkaufstaschen den Weg zurück nach Goch an.

